

村民の健康を切に願う…

特集：東秩父村体育協会



キッカケは、「東秩父村体育協会」って何をやっているところなの？という知人の一言でした。東秩父村の体育行事のかなめ、体育協会。今回は会長：梅澤暉雄さん（安戸）にお話を聞きました。

「東秩父村体育協会」は『本村の体育運動を振興し、村民の体位向上とスポーツ精神のかん養を促進し、明朗健全な東秩父村建設に寄与することを以って目的とする。』・・・と言われてもピンとこない方が多いのではないのでしょうか。要するに村民のために体育行事を開き、体を動かしたり、大会に参加することにより、健康増進はもちろんのこと、スポーツを通して親睦を深め、村全体の活気を促進する！！といった団体です。

各スポーツの連盟・協会などの代表者および各行政区より選出された方が協会員となり、運営を行っている「東秩父村体育協会」、どのような活動し、本村のために尽くして下さっているのでしょうか。



平成28年度より会長を務めている梅澤さん。会長なりの鋭い視線で本村の体育事情、これからあるべき姿についてを語っていただきました。

●協会の主な活動について教えてください

梅澤さん…今は大きく3つの活動をしています。春の村内ハイキング大会、秋の村民体育祭、冬の村民マラソン大会ですね。村民の健康のために他に球技大会等も企画していますが、参加者が集まらないのが現実です。個人としては、健康で生活できるよう、病気の予防として参加してほしいです。

●会長として大変だったこと、逆に励みになったことは梅澤さん…やはり、参加者の減少ですね。しかし、体育祭が出来た年、村民の方に「できて良かったですね」と面倒がらずに喜んでくださったのは嬉しかったです。体育の行事にみんな消極的なのにそう言ってくださって「やってよかったなあ」と嬉しかったなあ。

●協会から見る「東秩父村」、そこから村の発展に協会だからできること、ありますか

梅澤さん…協会に興味を持ってくれる人は年々減っていますよね。一番は「人をどうやって集めるか」と思いますが、老若男女みんなを巻き込んで健康に努める、これが協会の使命だと思っています。いつでも同じことをやっていないで、発想の転換をし進むことで、環境を変えていきたい。そして、自分的に「キズナ」という言葉が大好きです。人間というのはどれだけ自分が進歩したかにより自分自身が進化していく、私が進歩すれば大好きな「キズナ」が生まれ、協会の結束、はたまた住民の結束につながると思います。

●最後に「こんな村になってほしい」とは

梅澤さん…生涯スポーツに親しみ参加することで、村民の皆さん全員が健康で笑顔になるのがいいですね。

平成30年度東秩父村グラウンドゴルフ協会会員募集

東秩父村グラウンドゴルフ協会では、会員を募ることによって、組織の充実を図るとともに、グラウンドゴルフを通じて広く村民のスポーツを振興し、会員相互の親睦を深めることを目的とし会員を募集します。趣旨をご理解いただき多くの方々のお申し込みをお願いします。

また、これからグラウンドゴルフを始めたい方の入会も歓迎いたしますのでよろしくお申し込みください。

なお、教育委員会にて入会申込書を配布していますので、必要事項をご記入の上、年会費を添えて生涯学習担当までお申込みください。

申込期限 平成30年3月30日（金）まで
 年会費 2,000円
 提出先 教育委員会事務局
 問合せ 教育委員会事務局 ☎82-1230

東秩父村教育委員会 開催のお知らせ

東秩父村教育委員会の会議を左記の日程で開催します。

日時 3月26日（月）午後1時30分から
 場所 役場中会議室
 問合せ 教育委員会事務局 ☎82-1230